

## GOBIERNO DESTINA FONDO DE RD\$100 MILLONES PARA MODERNIZAR RIEGO AGRÍCOLA EN EL SUR



San Juan. Como parte del plan nacional para transformar el campo, el Banco Agrícola de la República Dominicana (Bagrícola) y la Dirección de Tecnificación Nacional de Riego (TNR) iniciaron el pasado sábado una convocatoria a concurso dirigida a productores de esta provincia, quienes podrán optar por fondos no reembolsables de hasta un 35 %, destinados a modernizar sus sistemas de riego.

La iniciativa fue presentada durante el acto oficial de implementación del Fondo de Fomento a la Tecnificación del Sistema Nacional de Riego (FOTESIR), en la región Sur, con una inversión de RD\$100 millones en beneficio de agricultores de San Juan, Azua, Bahoruco e Independencia. El objetivo es aplicar riego tecnificado a 470 mil tareas en los próximos cuatro años.

El acto desarrollado en el recinto de la Universidad Autónoma de Santo Domingo



## Colaboradores de TNR fortalecen sus habilidades en comunicación oral

Santo Domingo. En su interés de continuar fortaleciendo las habilidades de comunicación oral de su personal, la Dirección Ejecutiva de Tecnificación Nacional de Riego (TNR) impartió un taller especializado en oratoria, dirigido a encargados departamentales y divisiones de la entidad...

[Continuar leyendo](#)



## TNR fortalece capacidades técnicas en bombeo solar para modernizar el riego agrícola

Santo Domingo. Con el objetivo de fortalecer las competencias técnicas de sus colaboradores y fomentar el uso de tecnologías limpias en la gestión del recurso hídrico, la Dirección de Tecnificación Nacional de Riego (TNR) impartió este martes una capacitación...

[Continuar leyendo](#)



## Director de TNR destaca inversión millonaria en el Sur para modernizar sistemas de riego

Santo Domingo. Como parte de su estrategia para garantizar la sostenibilidad del sector agropecuario, el Gobierno dominicano, a través de la Dirección de Tecnificación Nacional de Riego (TNR), continúa impulsando acciones dirigidas a optimizar el uso del agua en la agricultura

[Continuar leyendo](#)



## Gobierno lanzará fondo para tecnificar riego agrícola en el Sur

Santo Domingo. La Dirección Ejecutiva de Tecnificación Nacional de Riego (TNR) anunció este martes la puesta en marcha del Fondo de Fomento para la Tecnificación del Riego, una iniciativa que busca transformar la agricultura en el Suroeste del país mediante la implementación de sistemas de riego más eficientes y sostenibles.

[Continuar leyendo](#)



## INAP reconoce a Tecnificación Nacional de Riego por eficacia en programa formativo

Santo Domingo. El Instituto Nacional de Administración Pública (INAP) otorgó este martes un significativo reconocimiento a la Dirección de Tecnificación Nacional de Riego (TNR), en distinción a la excelencia y eficacia demostradas en la ejecución de un programa de capacitación especializado en riego tecnificado, dirigido a técnicos del

[Continuar leyendo](#)

Abrazamos la tecnificación agrícola para impulsar la eficiencia, aumentar la productividad y asegurar un futuro sostenible para nuestra agricultura

## SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES

